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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
Bei der Schließung von Schulen wurde seitens der Verwaltung auf entsprechende 
Nachfragen immer wieder versichert, das die dazugehörenden Turnhallen nicht 
geschlossen werden, weil diese für den Vereinssport zur Verfügung stehen müssen 
und die Kapazitäten sowieso nicht ausreichen. 
In der GWA Neustädter Feld wird seit einigen Monaten die Weiternutzung der 
Sporthalle Kritzmannstrasse diskutiert. Im Neustädter Feld fehlen genau wie in 
anderen Wohngebieten Hallenzeiten für Sozialarbeit mit Jugendlichen. 
In der GWA-Sitzung am 19. Juni mussten wir erfahren, dass zum Ende dieses 
Schuljahres zwei weitere Hallen (in der Freiherr-vom-Stein-Strasse und in der 
Brandenburger Strasse) geschlossen werden. Die dort tätigen Vereine müssen auf 
andere Hallen umverteilt werden, so dass für Jugendsozialarbeit noch weniger bzw. 
gar keine Hallenzeiten mehr zur Verfügung stehen. 
 
Meine Frage: 
 

1. Warum erfahren wir auf diesem Weg von der beabsichtigten Schließung der o. 
g. Hallen? 

2. Warum wird von der bisherigen Verfahrensweise, Sporthallen unabhängig von   
     Schulschließungen weiterzubetreiben, abgewichen? 

 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Karin Meinecke 
 
 
 


